

硬式野球部です。

5月25日(日)に愛知川野球スポーツ少年団と秦荘スポーツ少年団野球部と「2025 愛荘ボールパーク」を開催しました。

雨のためグラウンドは使えず、体育館と武道場での実施となりました。たくさんの幼稚園児、小学生と、楽しく活動することができました。

みんなでアップをした後、年齢別に体育館と武道場に分かれて、投げることに打つことを体験してもらいました。お昼は、みんなでカレーを食べました。今日をきっかけに、野球に興味をもち、始めてくれるとうれしいです。このような催しを企画していただいた、愛知川野球スポーツ少年団と秦荘スポーツ少年団野球部のみなさま、ありがとうございました。



2025愛荘ボールパーク
体験会
ちびっこ野球やります

5月25日(日)
場所:愛知高等学校グラウンド
時間:9:00~11:00
(受付時間)8:30~9:00
対象:愛荘町に住む
小学3年生~1年生
幼稚園児、保育園児の男女
水筒、帽子、動きやすい服装、
あればグローブをもっておいでください

身体を動かすことが好きな子、
スポーツに興味のある子、
やってみたい気持ちで大丈夫。
初心者でも丁寧に教えます。
是非一度体験してみませんか?

来てくれた子どもたちに
現役プロ野球選手の
サイン色紙サインボールを
当日プレゼント!

アジアンのカレー
(150食分)
かき氷 飲み物無料で用意してます

☆お問い合わせ☆
愛知川野球スポーツ少年団 代表 上村 090-8824-6229
秦荘スポーツ少年団野球部 副代表 野々村 090-1897-1355



午後は、秦荘スポーツ少年団野球部と合同練習をしました。守備練習や打撃練習をし、本校で今年度より導入したラブソードによる測定と、投球の解析を行いました。

主将の宮下剛志から少年団へ「これからも一生懸命練習に励むので、夏の大会の応援をよろしくお願いします。」と話がありました。

